

Rund um das Martin-Luther-Haus Flüchtlingshilfe feiert Sommerfest

Ein großes Sommerfest feiert die Flüchtlingshilfe Sprockhövel am Samstag, 18. August, von 15 bis 21 Uhr rund um das Martin-Luther-Haus an der Gevelsberger Straße 3 in Haßlinghausen. Eingeladen sind alle, die in und um Sprockhövel leben, gleich ob Einheimische oder Zugewanderte.

Das Programm am Nachmittag richtet sich vor allem an die Kinder und ihre Familien. Zu den Attraktionen gehören eine Hüpfburg, ein Bewegungsparcours und Spielestationen. Beim „Lernort Natur“ können die Kinder viel und anschaulich über Pflanzen, Tiere, ihre Umwelt und Nachhaltigkeit erfahren. Die Fotobox bietet die Möglichkeit, Schnappschüsse von sich zu machen. Auch ein Ballonkünstler wird auftreten.

Für die Erwachsenen wird ebenfalls einiges geboten: Um 17 Uhr beginnt ein Schnupperkurs im Salsa-Tanz und ab 18 Uhr präsentiert DJ Lasse flotte Musik.

Natürlich gibt es für alle auch ein kulinarisches Angebot mit Speisen und Getränken. Dazu zeigt die Flüchtlingshilfe ihre sechsteilige Videoreihe „Cross Culture Cooking“. Darin geht es nicht nur um leckere Gerichte aus aller Welt, sondern auch um Themen rund um die Migration.

Bildunterschrift

Auf Plakaten und Flugblättern wirbt die Flüchtlingshilfe für ihr Sommerfest.